

7
JUILLET

NOUVEAU
**FRONT
POPULAIRE**

Paul CHRISTOPHLE
Suppléante Catherine VIDAL



LE CHOIX DE LA RÉPUBLIQUE

Avec 32,41% des suffrages, les électeurs de notre circonscription m'ont placé en tête au premier tour des élections législatives. Investi par le **Parti socialiste** et le **Nouveau Front Populaire**, ce choix m'honore. Pourtant, rien n'est joué.

Aux précédentes élections législatives, le candidat de la gauche était également arrivé en tête au premier tour, avant de finalement perdre l'élection. C'est ce scénario qu'il nous faut éviter à tout prix.

Le vote de ce dimanche 7 juillet nous met face à un choix inédit : **faire barrage au Rassemblement national** ou donner le pouvoir à Marine Le Pen et aux siens.

Marine Le Pen et Jordan Bardella ne sont pas prêts à gouverner. Leur incompétence est notoire. À la tête du gouvernement, ils ne feraient que **diviser et fracturer notre pays**. Ils enclenchaient une spirale de violences et d'appauvrissement généralisé. Mais en nous mobilisant massivement, nous avons **la possibilité de les empêcher**.

Nous sommes un grand pays. Nous avons en nous les ressources pour faire battre le cœur de la démocratie et pour tenir les promesses de la République : **la liberté, l'égalité et la fraternité**. Elu, je serai à vos côtés pour que ni dimanche, ni jamais, la France ne tombe dans le piège funeste que lui tend l'extrême-droite.

Pour la protection réelle des Françaises et des Français, pour la défense de la démocratie et d'une Europe en paix, pour la justice sociale et écologique, **j'appelle tous les électeurs et les électrices à nous rejoindre ce dimanche et à faire barrage au Rassemblement national**.

Qui sommes-nous ?

Né à Arles, j'ai grandi et je travaille dans la Drôme. Le service de l'intérêt général a toujours motivé mes choix professionnels. D'abord en travaillant au ministère de la Culture, puis dans une association d'éducation populaire, et, ces derniers temps, en dirigeant une coopérative d'activité et d'emploi qui accompagne des entrepreneurs dans tout notre département. Depuis plus d'un an, je dirige le Parti socialiste dans la Drôme.

Catherine Vidal est installée dans la Drôme depuis 35 ans, près de Tain l'Hermitage, où elle est cadre infirmier dans un centre médical.

Paul Christophe





NOUVEAU FRONT POPULAIRE

NOS ENGAGEMENTS

Pour répondre aux préoccupations des Françaises et des Français, combattre l'extrême-droite, réveiller l'espoir et construire l'alternative.

PRÉSERVER NOS INSTITUTIONS RÉPUBLICAINES

Le RN a prévu de s'attaquer à notre État de droit et à nos valeurs humanistes par son programme largement anticonstitutionnel. Nous nous opposerons à cette dérive et garantirons le maintien de nos institutions républicaines et laïques. Nous insufflerons un **nouvel air à notre démocratie** en redonnant toute sa place au Parlement et en instaurant le référendum d'initiative citoyenne.

DÉFENDRE LES SERVICES PUBLICS

Nous soutiendrons les services publics **pour toutes et tous, sur tous les territoires**. Face au **démantèlement prévu par l'extrême-droite**, nous nous employons à défendre **l'hôpital public** et la **médecine dans les villages**, à instaurer la gratuité de **l'école publique**, à renforcer les **effectifs de notre police** et de notre gendarmerie, et à financer les **transports publics**.

ŒUVRER POUR LA PAIX

Nous agirons pour la **paix en Ukraine**, en défendant la souveraineté du peuple ukrainien face à Poutine, l'ami du Rassemblement national.

Nous agirons pour un **cessez-le-feu à Gaza**, la libération des otages détenus par le Hamas et la reconnaissance de l'État de Palestine, aux côtés de celui d'Israël.

GARANTIR NOTRE FUTUR ET CELUI DE NOS TERRITOIRES

En matière de **lutte contre le dérèglement climatique**, nous savons quelle urgence il y a à agir ici dans la Drôme, pour nous et les générations futures : sécheresse, pollution de l'air, logements mal isolés. Nous ferons de la mise en œuvre d'une transition écologique juste et inclusive une priorité.

En votant, vous pouvez faire barrage au RN.

Pour la République, pour la défense de la démocratie et d'une Europe en paix, pour la justice sociale et écologique,
pour une vie digne,

LE DIMANCHE 7 JUILLET, VOTEZ PAUL CHRISTOPHLE